



Inicio > ECONOMÍA > El diésel subirá entre 2 mil y 3 mil pesos este 2024: Ricardo Roa

ECONOMÍA

El diésel subirá entre 2 mil y 3 mil pesos este 2024: Ricardo Roa

por Redacción Web // LN 4 marzo, 2024 0

COMPARTIR

Únete al canal de noticias de WhatsApp del Periódico La Nación.

En los últimos meses, hubo un alza en los precios de la gasolina. Sin embargo, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que pronto se verá un incremento en los precios del ACPM (diésel), que hasta ahora se ha mantenido en \$9.065 por galón.

Redacción Web/LN

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, advirtió que durante 2024 se prevé que el diésel suba entre 2 mil y 3 mil pesos. Ya el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, había dicho que la brecha en el precio del ACPM era de "casi \$8.000", aunque aclaró que no se iba a aumentar de golpe y que el ajuste "llevaría entre 18 meses y 2 años". En la actualidad, el galón se vende en \$9.065.

De acuerdo con el presidente de Ecopetrol, se prevé "un incremento pequeño en el diésel durante el año, entre 2 mil y 3 mil pesos el galón, se puede llegar a ese precio. Son los números que se están analizando".

Roa hizo esta aproximación al hablar sobre el déficit reportado durante 2023 y el ajuste que se hizo en el precio de la gasolina. "Los números que hemos estado observando el año anterior, ya habiendo ese déficit tan importante acumulado que tuvo para el país, para la nación, para el fisco nacional esos \$69 billones en esos tres años, ese acto de subir el precio de la gasolina, ya hoy estamos por encima del precio de paridad en la gasolina; en diésel sí estamos por debajo, casi por la mitad. La premisa es la política de precios de los combustibles que define el Ministerio de Minas, el Ministerio de Hacienda y el Gobierno nacional, y sobre la que define, Ecopetrol se allanará a la misma y aplicarla", señaló.

Síguenos en nuestra nueva fanpage de Facebook: La Nación Digital.

Agregó que en "2023 cerramos con un déficit de los recursos asignados como del orden de 20 billones de pesos, pero la meta sí es que con un incremento pequeño en el diésel durante el año, entre 2 mil y 3 mil pesos el galón, se pueda llegar a ese precio. Son los números que se están analizando".

Con información de: Noticias Caracol

DIÉSEL PRESIDENTE DE ECOPETROL RICARDO ROA

COMPARTIR

0 comments Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Línea de servicio al cliente PQR 3113858928

Línea de ventas 3175152641

Oficina Bogotá 3156167658

publicidad con Infolinks 2023

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co tienda@lanacion.com.co

